



# KELARRE INFORMATIVO

Boletín feminista de las brujas que no pudisteis quemar

## DICIEMBRE NEGRO NOS ESTÁN ASESINANDO.

**El Ministerio de Igualdad cifra en 11 los feminicidios íntimos (perpetrados por parejas o exparejas) en diciembre de 2022, la cifra más alta desde que se contabilizan mensualmente.**

Ante la preocupante cifra del mes de diciembre, el Ministerio de Igualdad ha convocado el primer gabinete de crisis en cumplimiento con el compromiso alcanzado en el Acuerdo de Tenerife, acuerdo que establece un marco de cooperación entre las diferentes Administraciones. Sin embargo, comienza enero con cinco asesinatos más.

En el año 2022 fueron 49 feminicidios íntimos contabilizados, que abarcan edades entre 15 y 84 años y que dejaron en orfandad a 38 criaturas menores de edad. Pero la cifra es más alarmante ya que se cuentan en 99 los feminicidios que incluyen: feminicidio infantil (asesinatos de criaturas a manos de su padre), feminicidio por trata y por prostitución (a manos de clientes o proxenetas), feminicidio no íntimo (a manos de un agresor sexual desconocido por la víctima), feminicidio lesbofóbico, transfóbico (asesinato de una mujer lesbiana o trans por un hombre lesbofóbico o transfóbico), feminicidio racista/xenófobo (asesinato de una mujer por su origen étnico a manos de un hombre racista o xenófobo), feminicidio por mutilación genital femenina (muerte de una niña provocada por su mutilación genital).

La violencia machista es una pandemia mundial ejercida sobre la mujer por su condición de género y de sexo. Como una marea arrasa y no hace distinción de etnias, no hace distinción de clase ni de edades. Borra, denigra, asesina y ante ello solo nos queda la Hermandad y la Lucha.

La tolerancia hacia las actitudes machistas cotidianas, las alimentan. En nuestros hogares, en el mercado del barrio, en nuestro trabajo, con nuestras amistades celebrando, truncaremos las palabras que hieren nuestra dignidad para sembrar otro discurso, para mostrar que otra realidad es posible.

El "Si nos tocan a una, nos tocan a todas" tiene que restallar, en nuestras entrañas y en nuestra mente para, más que nunca, hacer un frente.

### A NOSOTRAS NOS DIGO "NI UNA MÁS"

Y, Que se rompa el silencio.  
Que su hueco nos queme.  
Que su pérdida nos guíe.  
Que nuestra condena sea un credo.  
Que el miedo no nos paralice.  
Que ante las mentiras tengamos verbo y palabra.  
Que nuestras voces se sumen en una.  
Que el orgullo nos de fuerza.  
Y Que el dolor se convierta en arma.

DESDE LA CGT GRITAMOS MÁS QUE NUNCA,  
NI UNA MÁS Y SEGUIREMOS LUCHANDO  
CONTRA LA BARBARIE DESDE LA  
HERMANDAD  
Y EL APOYO MUTUO.

NO TE QUEDES  
MIRANDO.  
NO TE PONGAS  
DE PERFIL.



**MCLMEX**

[buzonvioleta@cgt-mclmex.org](mailto:buzonvioleta@cgt-mclmex.org)

LA REVOLUCIÓN SERÁ FEMINISTA, O NO SERÁ